



たった2本の苗から 【分校花・野菜だより】

きびしい寒さが続く中、分校ではビニルハウスが大活躍です。このハウスは、勝正さん、洋介さんに4月に補修していただきました。その中で、9月に植えた2本のミニトマトの苗がぐんぐん育ち、ハウスいっぱい広がっています。

昨日の参観日の折に、お土産としてお配りしたミニトマトは、「ぶんこうルビイ」と題しています。昨日は一日で200個ほどの収穫がありました。12月からのトータルでも500個は赤く実ったと推測しています。たった2本の苗からこんなにたくさん収穫できるのは、大島の土のめぐみでしょうか。



子ども会議（小値賀町町議会）に出席

結萌さんは、小値賀町の街灯について一般質問を行いました。「ひいおばあちゃんの家の近くの街灯が切れていて、夜道は歩くのが危ない」という自分の体験を取り入れながら町長さんに質問しました。



私は、子ども議会を通して、議会の大変さが分かりました。町長さんには、私の質問の「街灯問題」について、小値賀町で取り組まれていることを具体的に話していただき、とても分かりやすかったです。



2月の主な行事

- | | | | |
|--------------|----------|--------|------------------------|
| 1日(水) | 少年の日の活動 | 17日(金) | 給食後下校
(職員・会議に参加のため) |
| 6日(月)~12日(日) | 家庭学習強化月間 | 21日(火) | 作文発表会・学校支援会議 |
| 9日(木) | 本校交流(1日) | 28日(火) | 一貫修了式 |
| 15日(水) | 体重測定 | | |
| 16日(木) | クラブ活動 | | |

